

EKSPOS

Kapolres Ciamis Hadir Pastikan Hiburan Masyarakat Peringatan Hari Jadi Ciamis Lancar

Ciamis - CIAMIS.EKSPOS.CO.ID

Jun 30, 2024 - 19:13



CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menghadiri pesta rakyat Hiburan Masyarakat Happyforia Indosiar dalam rangka Peringatan Hari Jadi Kabupaten Ciamis ke-382 Tahun 2024. Acara tersebut

berlangsung di Area Taman Raflesia, Alun Alun Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu, 29 Juni 2024, malam.

Kehadiran Kapolres Ciamis tidak sendiri, melainkan bersama sejumlah unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis. Mereka diantaranya Dandim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., dan Sekretaris Daerah Kabupaten Ciamis H. Andang Firman.

"Kehadirannya diacara Hiburan Masyarakat semalem sebagai bentuk sinerhitas dan dukungan Polri terhadap Pemerintah di dalam memberikan pelayanan ke masyarakat. Terutama di dalam memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat selama menikmati hiburan peringatan Hari Jadi Kabupaten Ciamis ke-382," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., Minggu (30/6/2024).

Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, kehadirannya juga untuk memastikan pelaksanaan pengamanan yang dilakukan para personel Polri di acara Hiburan Masyarakat itu sesuai dengan SOP. Sehingga terminimalisir sedini mungkin potensi gangguan kamtibmas sehingga pelaksanaan Hiburan Masyarakat di Taman Raflesia Ciamis berjalan lancar dan tertib.

"Alhamdulillah Hiburan Masyarakat Happyforia Indosiar dalam rangka Hari Jadi Kabupaten Ciamis ke-382 tahun 2024 berjalan lancar dan tertib. Masyarakat senang dan bahagia menikmati hiburan yang diadakan Pemerintah Kabupaten Ciamis bekerjasama dengan Televisi Nasional Swasta," kata AKBP Akmal.

Selain keamanan dan kenyamanan masyarakat, kata Kapolres Ciamis, personel yang bertugas juga bersiaga memberikan keamanan ke seluruh tamu undangan yang tampil. Terutama para artis nasional yang hadir menghibur masyarakat Kabupaten Ciamis.

"Kami sampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh masyarakat Kabupaten Ciamis yang telah ikut serta mendukung tugas kepolisian di dalam menjaga kondusifitas wilayah. Terlebih Hiburan itu mengundang artis nasional sehingga kenyamanan yang diberikan semalam oleh Masyarakat dan Kepolisian akan memberi kesan positif sehingga mereka tidak sungkan menunjuk Ciamis sebagai tempat hiburan masyarakat karena terbukti aman dan kondusif," kata AKBP Akmal.

Ciamis,Kapolres Ciamis,Polda Jabar.